

四季折々の詩

麻里布中学校 H27. 10. 1 No.193

TEL 22-2234 FAX 22-2235



麻中パワー健在なり

校長 吉村正義

8月22日(土)に、恒例の奉仕作業が行われました。当日は、大勢の保護者の皆さんやおやじの会並びに地域の皆さんに参加いただきました。誠にありがとうございました。溝掃除や雨水マスの泥あげや川掃除など、普段の掃除でできないようなことをしていただきました。



野球部のバックネット裏の雨水マスの泥あげをしています！

実は私、今年で麻里布中学校の勤務年数が通算9年目となりますが、当日の作業のための事前準備をしてくださった育友会役員の熱意や保護者の方の作業に対する取組は、私が初めて麻中に勤務した30年前と少しも変わりはありません。

そのような熱意あふれる作業の様子を見て、まさに、『麻中パワー健在なり』と思いました。

2学期がはじまりました。今学期は、体育祭や文化祭といった大きな学校行事があります。環境を整えてくださった保護者や地域の皆様のバックアップにより、そういった行事を通して、生徒は大きく成長して欲しいと願っています。

<世界スカウトジャンボリーに参加した皆さんが来校しました>

8月4日(火)に山口市阿知須・きらら浜で行われた世界スカウトジャンボリーに参加しているスカウトの皆さんが来校しました。

本校の参加希望した生徒が参加して、コミュニケーションを図るゲームを通じて楽し



参加した生徒と一緒にの記念写真

くふれあうことができました。この日のために準備した先生方や生徒会役員の皆さん、御苦勞様でした。

「体育祭を終えて」

3年 学年主任 吉松 進

今年のスローガン「**完全燃焼 ～四獣の魂 最後まで～**」のもと、赤・白・青・紫の四隊は、中学生らしい躍動感あふれる「オレンジ魂」をグ

ラウンドいっぱいに表示しました。完全燃焼すべく皆が一丸となって最後まで全力で取り組む姿、これこそ伝統ある麻里布中学校の校風なのだと改めて感じました。解団式後の各隊エール交換では言葉にならない感動がこみ上げてきました。まさに学園信条、「私たちは仲間である」の精神が脈々と受け継がれ、その精神のもとに生徒たちで創りあげた、大成功の体育祭でありました。

麻里布中学校をいつも陰から温かく支えてくださる地域の皆様、保護者の皆様、育友会の皆様、おやじの会の皆様のおかげをもちまして、生徒たちは記念すべき創立60周年節目の体育祭を、忘れられない貴重な思い出とすることができました。本当にありがとうございました。



完全燃焼！！



隊長の声

白隊 川 孝太

僕たち白隊は総合の部で優勝することができました。最初はなかなか指示も通らず、「僕が隊長で本当によかったんだろうか。」と何回も思いました。でも、練習を重ねるごとにすごくよくまとまっていき、皆がしっかりけじめをつけて行動してくれたおかげで、素晴らしい体育祭をつくりあげることができました。来年も頑張ってください。

赤隊 青木 優太

今回の体育祭では、創立60周年という節目の年に応援の部で優勝できてとてもうれしかったです。最初はみんなをまとめていくことが不安でしたが、本番では全員が気持ちを一つにして取り組んだということが応援の部優勝という結果に結びついたのだと思います。1、2年生の皆さん、来年はW優勝めざして頑張ってください。

青隊 石井 奏

今年、青隊は応援の部でも総合の部でも優勝することができませんでした。とても悔しかったです。今回、僕は初めて応援団になってちゃんと皆を引っ張っていけるか不安でしたが、応援団の協力のおかげで隊長の仕事を務めることができました。青隊の皆も頑張ってくれて、最高の応援、最高の体育祭になりました。

紫隊 黒木 彪

今年が4隊最後の体育祭でした。僕は隊長をやらせてもらいましたが、皆、応援団に協力してくれて応援練習もスムーズに行うことができ、予行のときは完璧でした。本番では緊張していて声も出なくて、時間もオーバーしてしまいました。紫隊は総合優勝も応援優勝もできませんでしたが、最後は皆が笑顔で良かったです。



今年は第60回の記念すべき体育祭でしたが、雨で順延となりました。平日開催にいろいろ不安がありましたが、当日はたくさんの観客の方々に見守られ、生徒たちも生き生きと演技を披露することができました。

日程変更で御迷惑をおかけしたにもかかわらず、準備に奔走してくださった「おやじの会」をはじめ、お弁当を準備してくださり、最後まで声援を送ってくださった御家族や地域の皆様のおかげで、生徒たちの心に残るすばらしい体育祭となりました。本当にありがとうございました。

◎学校公開の御案内

～地域とともにある学校づくりをめざして～

麻里布中学校では、年間3回の学校公開を行っています。今学期も下記の日程で行います。保護者の方だけでなく、地域の皆様の御来校もお待ちしております。普段の生徒の様子を御覧いただき、よろしければありのままの御意見をお聞かせください。

1 期日及び時間

10月15日(木) 9:00～14:00 6時間授業
 16日(金) 9:00～14:00 文化祭前日準備
 17日(土) 8:45～16:00 文化祭 麻中バザー

2 対象

麻里布中学校区内の成人の方
 (当日受付をお願いいたします。文化祭当日は受付不要です。)
 校区外の成人の方
 (事前の連絡と当日の受付をお願いいたします。)

3 受付

事務室(本校舎中央玄関内)

4 お願い

- ・駐車場は用意しておりませんので、お車での御来校は御遠慮ください。(但し、文化祭当日はグラウンドに駐車場を用意しております。)
- ・生徒の学習活動の支障がないようにしてください。
- (例 喫煙・携帯電話の使用・文化祭合唱コンクール鑑賞のマナー等)
- ・職員室や生徒および教職員が不在の教室には入室しないでください。



◎第31回「麻中バザー」の御案内

開催日時 10月17日(土) 12:10オープン予定
 会場 麻里布中学校 武道場
 販売品 贈答品、手作り品、お菓子、写真販売

皆様の御来場を心よりお待ちしております!

《お願い》

バザー開催にあたり、地域の皆様にも出品物の御協力をお願いしております。
 押入れ等に眠っている贈答品はありませんか? 麻中まで持ち込みが難しい方は、担当委員が回収に伺います。

御協力をよろしくお願いいたします

【連絡先】 麻里布中学校 22-2234

輝かしい受賞者

☆ 祝! 中国大会出場 ☆

- ◎剣道男子 団体
- ◎バスケット女子
- ◎陸上女子 砲丸投げ 山中香穂(3-3)
- ◎剣道 女子個人 松原穂波(2-4)
- ◎水泳 バタフライ100m・200m 坂口夕奈(2-5)
- ◎硬式テニス 男子シングルス 田中謙太郎(2-4)・手嶋海陽(1-4)

<団体>

◎山口県中学校選手権大会

第2位 剣道男子・バスケット女子

◎第10回岩国地区中学校夏季体育大会

第1位 剣道男子・バレー女子・バレー男子

第2位 バスケット男子・バスケット女子

柔道男子・柔道女子

第3位 サッカー・ソフトテニス女子



<個人>

◎平成27年度全日本ジュニア選抜室内テニス選手権大会山口県予選

男子シングルス 第1位 田中謙太郎(2-4)

第3位 手嶋海陽(1-4)

◎第43回山口県選手権水泳競技大会

女子200mバタフライ 第1位 坂口夕奈(2-5)

女子100mバタフライ 第2位 坂口夕奈(2-5)

◎山口県中学校選手権大会

女子200mバタフライ 第2位 坂口夕奈(2-5)

女子100mバタフライ 第3位 坂口夕奈(2-5)

新体操 個人総合 第5位 日野莉那(3-1)

◎第61回全日本中学校通信陸上競技大会

3年男子100m 第7位 青木優太(3-1)

共通女子砲丸投 第3位 山中香穂(3-3)

◎第10回岩国地区中学校夏季体育大会

柔道 男子個人 3年 第2位 石井 奏(3-3)

柔道 男子個人 3年 第3位 中・晴貴(3-1)

柔道 男子個人 2年 第1位 秋田倅宜(2-3)

柔道 男子個人 2年 第3位 多谷本直也(2-4)

柔道 男子個人 1年 第1位 尾崎晃太郎(1-3)

柔道 女子個人 3年 第1位 尾崎優衣(3-1)

柔道 女子個人 3年 第2位 秋田依里(3-4)

第2位 田中飛加(3-1)

剣道 男子個人 第2位 森岡耕之助(3-4)

◎第63回山口県学生音楽コンクール

ピアノ部門 金賞 田中 美羽(3-3)

10月・11月主な行事予定

- 10月 3日(土) 秋季県体
- 4日(日) 秋季県体
- 10日(土) 地区新人大会
- 11日(日) 地区新人大会
- 12日(月) 体育の日
- 15日(木) 学校公開(～17日)
- 17日(土) 文化祭
- 18日(日) 岩国まつり
- 19日(月) 振替休日
- 26日(月) 中間テスト1日目
- 27日(火) 中間テスト2日目
- 11月 5日(木) 市合唱祭
- 6日(金) 進路説明会
- 11日(水) 職場体験(2年生)
- 12日(木) 職場体験(2年生)
- 23日(月) 勤労感謝の日・錦川清流駅伝
- 26日(木) 期末テスト1日目
- 27日(金) 期末テスト2日目
- 30日(月) 期末テスト3日目

